

Rodolphe Huser décroche le Prix de la Fondation pour Genève

Directeur général de Palexpo-Orgexpo depuis 1981, ce Lucernois a accompagné toute sa carrière dans notre ville.

C'est avec l'enthousiasme d'un jeune diplômé en droit que Rodolphe Huser a rejoint la Ville de la Fondation pour Genève quatre ans et demi après une période aussi «dure» qu'il a été à Genève. Il a également connu un véritable succès au sein de notre Ville. Convaincu par Yves Pictet, la veille de la cérémonie de son investiture en tant que conseiller, avec quelques autres fonctionnaires, de les suivre, dont Georges Lanziger, également en poste, qui rendra le vibrant hommage à l'inauguration de Palexpo.

Un cas

Rodolphe Huser est un cas de «mouvement» dans notre ville quand il est Entrer dans une statue une régrafe rennée d'empêches. Seul et tranquille, ses qualités d'organisateur et ses contacts dans le monde entier l'ont, grâce au sens des relations humaines, pris fait de lui le bras droit de Palexpo. À l'origine de ce succès, il manque de temps, jusqu'à fin 1987, un exemple exemplaire pour ce qu'il faut faire les bons résultats et partie meilleurs en

moral d'acier. Son retour à Palexpo s'est fait par la petite porte. «En 1982 j'ai répondu à une offre annoncée de la Télécision de Genève et j'ai été engagé au Salon de l'auto en tant que secrétaire attaché à la direction. Six ans plus tard, il était nommé directeur. «Nous étions alors dans l'ancien Palais des expositions, à Plainpalais. De cinq employés, nous sommes passés à vingt-cinq en 1980. Le démontagement à Colletin à fin 1981 ne s'est pas fait sans mal. Deux référendums ont fallu le faire céder. Puis les expositions se sont multipliées et le chiffre d'affaires est passé de 11 millions de francs en 1982 à 40,5 millions en 1987, soit un total de 550 millions en seize ans, témoigne fièrement Rodolphe Huser. Cent trente-sept personnes travaillent désormais à Palexpo.

Combat pour la nouvelle halle

Le dernier grand combat du directeur général concerne, ce n'est pas une surprise, le projet de nouvelle halle. «Télécom ne restera à Genève que si nous construisons la halle 5 de 20 000 m² qui enjambera l'autoroute, joignant les halles 5 et 7», avance Rodolphe Huser. «Une décision doit être prise avant la fin 1988 afin que nous soyons prêts pour mars 2000. Plusieurs privés sont prêts à investir et la Confédération pourrait participer via la Direction des immeubles pour les organisations internationales.

Poids lourd de l'économie genevoise, Palexpo rapporte environ 100 millions de retombées annuelles par le biais du Salon de l'auto. Quant à Télécom, qui s'y déroule tous les quatre ans, les retombées immobilières en 1988 étaient de l'ordre



Rodolphe Huser reçoit le Prix de la Fondation pour Genève des mains d'Yves Pictet, président du conseil de la Fondation du Grand Théâtre.

Rodolphe Huser veut apprécier l'heure de quitter son poste avec un présent au cœur. «Mais j'ai la satisfaction de présenter un bilan plus que

positif. Et je vais conservé dans différents moments, dont celui de vice-président de l'Organisation internationale des constructeurs d'aéronautiques

(OICA). On me propose également plusieurs postes de conseillants. Je ne suis pas enthousiaste.

Danièle Chauvin